



## EDICIÓN ESPECIAL



## 7 de Junio: Día del Bibliotecario Cubano

Este día se celebra en homenaje al nacimiento el 7 de junio de 1812 de Antonio Bachiller y Morales, uno de los más insignes intelectuales cubanos: prolífico periodista, historiador, abogado y bibliógrafo, considerado como el padre de la bibliografía cubana. Esta fecha tuvo su origen en 1950 por iniciativa del periodista César García Expósito.

En la celebración anual de la efeméride no sólo se honra a los escritores y editores, sino también se reconoce la labor de todos los que hoy día dan lo mejor de sí a favor del desarrollo cultural y científico de la nación.

Este año varias actividades se realizarán en saludo a esta fecha, entre ellas la **XIX Jornada Científica Provincial en Ciencias de la Información**, en la cual se divulgarán los resultados obtenidos en las investigaciones desarrolladas por los profesionales de la información del territorio.

**¡Felicitaciones a todos los Profesionales de la Información!**



## EN ESTE NÚMERO

### Página 1

Día del Bibliotecario Cubano

### Página 2

Resultados de la Actividad Científico Estudiantil

### Página 2-

Aniversario 80 del Teatro Eddy Suñol

### Página 2 y 3

Entrevista: Lic. Areli Lores Cruz

### Página 3

¿Quién fue el primer bibliotecario de la historia?



Resultados de la Actividad Científico Estudiantil del curso escolar 2018-2019.

**Por:** Dr. Erwin Regis Angulo

La Docencia Médica Revolucionaria de la provincia Holguín tuvo sus inicios en 1966 en el Hospital General Universitario "Vladimir Ilich Lenin" que fue la primera obra, de esta envergadura, inaugurada por la Revolución fuera de la capital del país. Además, esta, sentó las bases para la creación de la Facultad de Ciencias Médicas "Mariana Grajales Coello". El centro tiene una numerosa matrícula de pregrado que abarca la medicina, enfermería y tecnología de la salud.

Hoy el Hospital General Universitario "Vladimir Ilich Lenin" es una de las principales instituciones que posee la sociedad para preservar y desarrollar la cultura, a través de dos procesos con características propias: la formación de profesionales y la investigación científica, ambos vinculados con el medio social.

Con fecha 4 de mayo del año 2019 se efectuó en los espacios académicos del Bloque Docente del hospital general universitario "Vladimir Ilich Lenin" el Fórum Estudiantil en su 40 edición, desde su creación en el año 1979.

En este evento se inscribieron 42 trabajos investigativos y participaron un total de 84 estudiantes. Conjuntamente con esta actividad se realizó una exposición bibliográfica con éxito.



**Por:** Lic. Jorge E. Ávila Díaz

## EXPERIENCIA Y PROFESIONALIDAD



**Areli Lores Cruz**

**Licenciada en Gestión de Información en Salud**

*"La vocación de la vida no es el camino de una profesión, sino aquello que nos movió a elegirla; más aún lo que nos sigue moviendo para ejercerla".*

*Eduardo Nicol*



El Teatro Comandante Eddy Suñol llegó a sus 80 años este 2 de Junio celebrando una Gala Cultural que contó con la presencia de las máximas autoridades del Partido y el Gobierno en Holguín.

Se presentaron varios artistas entre ellos la Compañía Codanza dirigida por la maestra Marisel Godoy, participaron también la Orquesta de Cámara de Holguín, el cantante Yuri Hernández y Norberto Leyva y su grupo, invitados el Ballet de Camagüey, la cantante Lucrecia Marín, el Teatro Lírico Rodrigo Prats y su proyecto infantil de la Unidad Docente de Canto, Voces de ángeles.

**El "Suñol" fue fundado en 1939**



Como parte de las actividades se lanzó un sitio web oficial para divulgar las actividades de la institución cultural.

Nació el 29 de mayo de 1964, desde muy pequeña sintió amor por los libros y la lectura, hecho que influyó en su vocación. Graduada de Técnico Medio en Bibliotecología Médica en 1982, desde ese mismo año labora en la Biblioteca Médica del Hospital Lenin hasta la actualidad.

En el año 2010 se graduó con Título de Oro en la Licenciatura en Gestión de Información en Salud, en la actualidad se desempeña como Especialista del Departamento de Servicios Automatizados, con 37 años de experiencia en la labor, demostrando profesionalidad y calidad en la Gestión de Información. Sus resultados laborales influyen en los indicadores que distinguen a la biblioteca como Centro de Referencia a nivel Provincial. A pesar de no poseer categoría docente le gusta transmitir sus conocimientos a los jóvenes, para así contribuir a la formación de las nuevas generaciones.



## EQUIPO EDITORIAL

Lic. Jorge Ernesto Ávila Díaz

Lic. Annarelis Pérez Pupo

Lic. Aracely Lores Cruz

Lic. Areli Lores Cruz

Lic. Lisbet Pérez Randiche

Diseño:Fernando Santiesteban Jijón

**Por:** Lic. Annarelis Pérez Pupo

### ¿Quién fue el primer bibliotecario de la historia?

Es difícil establecer quién fue la primera persona que ejerció el oficio pues en épocas anteriores sería necesaria la figura que organizase y mantuviese en orden tablillas de cera o ladrillos de barro cocido y papiros. Sin embargo, si se puede decir que dado el tamaño requerirían la especialización del personal y, por tanto, se consolidaría como profesión.

## CONTACTO

Biblioteca Médica Hospital V. I. Lenin

Teléfono: 24 467830

Horario: Lunes a Viernes: 8:00 am-4:30pm

Sábados: 8:00 am-12:00 pm

Correo electrónico:  
jernesto@infomed.sld.cu

Tomado de: Bibliotecarios. ¿Quién fue el primer bibliotecario de la historia? [Internet]. 2019 [citado 03 Jun 2019]:[aprox. 6 p.]. Disponible en:<https://www.biblogtearios.es/inmaherrero/quien-fue-el-primer-bibliotecario-de-la-historia/>